

## 'Youcom' busca transformar la manera de comunicar en las islas

Escrito por Redacción

Viernes, 15 de Marzo de 2024 11:36 - Última actualización Viernes, 15 de Marzo de 2024 11:43

---



Este jueves en el hostel Dreamer Beach, tuvo lugar el lanzamiento oficial de 'You Communication': una agencia de comunicación digital que, a través de la fusión de las tendencias globales y las perspectivas locales, busca transformar la manera en que las marcas interactúan con sus públicos objetivos.

Michael Blanquicet, fundador y gerente general de la agencia, asegura que 'Youcom' tiene una meta clara: posicionar a San Andrés como un territorio con profesionales y empresas aptas, para responder a las necesidades actuales del mercado.

"Los profesionales isleños también podemos emprender grandes proyectos, manejar marcas fuertes y hacer la diferencia", expresó.

## 'Youcom' busca transformar la manera de comunicar en las islas

Escrito por Redacción

Viernes, 15 de Marzo de 2024 11:36 - Última actualización Viernes, 15 de Marzo de 2024 11:43

---

### Ejes diferenciales

La oferta de 'Youcom' se basa en cuatro ejes fundamentales: *\_branding*, en relación a todo lo referente a creación y posicionamiento de marcas; marketing digital y redes sociales; producción audiovisual, con énfasis en el

—  
*story telling*

; y la realización de sitios web y aplicaciones, para optimizar la comunicación entre clientes y organizaciones.

"Ese es nuestro valor agregado: crear soluciones personalizadas y estratégicas para ayudar a nuestros clientes a destacar en el mercado digital", puntualizó.

### Sobre 'Youcom'

Fundada en San Andrés como consultoría de comunicaciones, 'Youcom' evolucionó a una agencia de comunicación digital este 2024. Su meta es liderar el sector, impulsando el éxito de sus clientes y el desarrollo sostenible a través de la innovación y la estrategia.

Actualmente, tiene presencia en San Andrés y en Medellín, destacándose en el arte de la comunicación digital, transformando marcas en actores importantes del mercado, mediante estrategias creativas y tecnología de vanguardia.